



14ème législature

Question N° : 59613	De M. Thierry Lazaro (Union pour un Mouvement Populaire - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Transports, mer et pêche		Ministère attributaire > Transports, mer et pêche
Rubrique > ministères et secrétariats d'État	Tête d'analyse > affaires étrangères	Analyse > déplacement du ministre. bilan.
Question publiée au JO le : 08/07/2014 Réponse publiée au JO le : 26/05/2015 page : 3984 Date de changement d'attribution : 27/08/2014 Date de renouvellement : 14/10/2014 Date de renouvellement : 20/01/2015		

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le secrétaire d'État, auprès de la ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie, chargé des transports, de la mer et de la pêche, sur le bilan qu'il dresse de son déplacement à Lorient, le 1er juillet 2014, dans le cadre des assises de la pêche et des produits de la mer 2014.

Texte de la réponse

Lors de la 5e édition des Assises de la pêche et des produits de la mer, qui se sont déroulées à Lorient les 1 et 2 juillet 2014, le secrétaire d'État chargé des transports, de la mer et de la pêche a fait un point d'étape sur les sujets d'actualité concernant les secteurs de la pêche maritime et de l'aquaculture. Le discours prononcé à cette occasion est disponible sur le site du ministère à l'adresse : <http://www.developpement-durable.gouv.fr/Discours-de-Frederic-Cuvillier-aux.html>.